



## Contraloría inicia primera fase del VII Censo Nacional Económico



El Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC) de la Contraloría General de la República inició en el corregimiento de San Felipe, la primera fase del VII Censo Nacional Económico, con la Actualización del Directorio de Empresas y Locales.

Esta primera etapa se implementará del 1 de agosto al 31 diciembre de este año, y será ejecutada en todas las provincias con el objetivo de llevar un recuento, registro y a la vez recolectar datos estadísticos tomados directamente de las empresas y locales dedicados a realizar distintas actividades económicas, distribuidas en el país.





## El INEC explica hoja de ruta del VII Censo Nacional Económico a directivos de la Asociación de Restaurantes



El director del Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC) de la Contraloría General de la República, Samuel Moreno, acompañado con su equipo de trabajo, sostuvo una reunión con los integrantes de la Junta Directiva de la Asociación de Restaurantes y Afines de Panamá (ARAP) presidida por Rino Tamburrelli, donde explicó la hoja de ruta del VII Censo Nacional Económico.

Durante la reunión, el director del INEC, Samuel Moreno, dio respuestas a las inquietudes planteadas por los integrantes de la ARAP, especialmente las relacionadas con la actualización del Directorio de Empresas y Locales, etapa a desarrollarse del 1 de agosto al 31 de diciembre (del presente año), data que no se ha renovado desde el 2009.





## Fiscalizadores de Guatemala y Panamá dan cumplimiento a Convenio de Cooperación



El asesor de Gasto Público de Guatemala, Rudy Ramos, aseguró “Panamá tiene grandes índices de control y de transparencia y nuestro objetivo es aprender de la Contraloría de Panamá todo lo que nos hace falta”.

Sus declaraciones se dieron durante la visita que realizara a nuestro país, un grupo de fiscalizadores de Guatemala, quienes fueron recibidos por personal de la Contraloría General de la República.

El encuentro, además de hacer cumplir el Convenio de Cooperación suscrito entre las entidades fiscalizadoras superiores, busca el fortalecimiento de las capacidades del personal de auditoría y fiscalización y otras áreas dentro de la institución.





## Acercamiento del INEC con la Cámara de Comercio, Industria y Agricultura de Panamá en pro del Censo Económico



El director del Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC), de la Contraloría General, Samuel Moreno, se reunió con la junta directiva de la Cámara de Comercio, Industria y Agricultura de Panamá (CCIAP), en busca de aliados para el desarrollo de la primera fase del VII Censo Nacional Económico y Actualización del Directorio de Empresas y Locales la cual se ejecutará del 1 de agosto al 31 de diciembre.





## Funcionarios que participaron en “Escribe tu Historia en la CGR” son premiados



Tras una convocatoria realizada para celebrar el 3 de junio “Día del Gestor” por la Dirección Nacional de los Recursos Humanos de la Contraloría General de la República, bajo el lema “Escribe tu Historia en la CGR”, se realizó la premiación de los ganadores de las obras escritas presentadas.

En esta convocatoria se presentaron cerca de 33 trabajos de las diversas direcciones que componen la CGR; los ganadores fueron:

- En primer lugar: Miriam Guevara de la Dirección Nacional de los Recursos Humanos.
- Segundo lugar: Mario Bernal, Instituto Nacional de Estadística y Censo.
- Tercer lugar: Víctor Coma, Instituto Nacional de Estadísticas y Censo.





## Contraloría inaugura diplomado para servidores públicos con el apoyo de la Universidad de Panamá



Funcionarios de distintas direcciones de la Contraloría iniciaron en la Academia de Control Gubernamental el diplomado en «Curriculum e investigación para una gestión de calidad en la Administración Pública». El curso tiene una duración de 120 horas, con modalidad virtual y presencial.

El objetivo principal del curso es que los futuros capacitadores puedan elaborar e implementar modelos de gestión modernos, con un enfoque dedicado al desarrollo del valor público.





## CONTRALORÍA RINDE HOMENAJE A 27 EXSERVIDORES DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DE TECNOLOGÍAS DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIONES



Al ritmo de las danzas y tonadas del Conjunto Folclórico de la Contraloría General de la República, veintisiete exfuncionarios de la Dirección Nacional de Tecnologías de la Información y Comunicaciones (DNTIC), fueron homenajeados como parte de las actividades conmemorativas al aniversario No. 59 de la Dirección Nacional de Tecnologías de la Información y Comunicaciones (DNTIC).

También se encontraban en el homenaje familiares de ocho exfuncionarios que fueron honrados de manera póstuma por dedicarle los mejores años de su vida al servicio público en la Institución.

En el acto, presidido por Francisco Rodríguez, asesor de la Dirección Superior, el director Nacional de la DNTIC Jesús González manifestó que muy importante para la Institución hacer el reconocimiento que se merece a todo ese recurso humano que dio los mejores años de sus vidas a la DNTIC de la Contraloría.

